

Depuis, plusieurs réunions productives ont eu lieu entre représentants des ambassades dans les capitales-clés pour discuter de l'évolution des politiques agricoles et commerciales dans les pays d'accueil. En outre, un système de contacts a été mis sur pied dans chaque pays membre du Groupe de Cairns pour assurer une communication opportune sur les questions d'intérêt commun.

Les ministres font observer que la coopération étroite entre les membres du Groupe a été particulièrement évidente durant la phase préparatoire critique des négociations à Genève.

Comme convenu à Bangkok, le Groupe s'est appliqué à isoler les problèmes fondamentaux liés au commerce agricole et leurs causes, et à identifier les principes de base qui doivent sous-tendre la négociation de réformes dans le cadre de la Ronde du GATT. Cette collaboration a eu un impact positif durant les discussions sur l'agriculture qui ont eu lieu à Genève en février.

Les ministres notent qu'il y a eu parallèlement des développements encourageants dans d'autres instances internationales.